

令和 3年 5月13日
三戸町対策本部

新型コロナウイルス感染症に係る対応について

新型コロナウイルス感染症対策につきましては、これまで、町民皆様からのご協力とご理解をいただき、また、各方面において感染症対策に日々従事されている皆様に対しましても、心から敬意と感謝を申し上げる次第であります。

新型コロナウイルス感染者の状況につきましては、未だに終息の兆しも見えず、国では3回目となる緊急事態宣言を6都府県に発令し、まん延防止等重点措置の実施区域も増加傾向にあります。青森県内におきましても、各地でクラスターが発生し、医療提供体制への負荷が増大するなど予断を許さない状況となっております。

発生から1年以上が経過しましたが、私たちひとりひとりができることを再確認し、新しい生活様式に対応しながら、社会全体で感染防止を図り、社会経済活動も維持していかなければなりません。皆様には今一度、自分自身の行動を振り返り、慎重な行動を心がけ、感染防止対策の徹底に努めていただければと思います。

町といたしましても、今後も続くコロナ禍での状況を見据え、町民の皆様が安心・安全で暮らすことができるよう各種施策に取り組んでまいります。

また、三戸町でも、5月17日からはアップルドームを会場として新型コロナウイルスのワクチン接種が65歳以上の高齢者の皆様から順次、開始されます。ワクチンは希望される全ての方が接種できるよう供給されますので、安心してお待ちいただければと思います。

最後に、まだまだ、日々の暮らしや社会経済活動など制限されることもあり、町民の皆様には、ご不便をおかけすることとなりますが、この局面を乗り越えた先には、希望の光に満ちあふれた明るい未来が待っていることを信じ、これまで以上のご協力とご理解をお願い申し上げます。